
令和５年度第３回厚別警察署協議会議事概要

開催日時 令和６年３月４日（月)午後３時30分から午後４時40分までの間

開催場所 厚別警察署 大会議室

警 察 署委 員

署 長 田 畑 貴 成会 長 三 上 裕 司

副会長 澁 谷 ヒ ロ 子 副 署 長 岡 崎 聖 仁

委 員 水 戸 文 彦 刑事生活安全官 坂 東 知 哉

出 席 者 牧 野 恵 美 地域交通官 荒 木 敬 大

柄 澤 尚 江 北広島交番所長 中 山 雄 一

（事務局）佐 々 木 泉

警 務 課 長 早 川 信 之阿 部 泰 洋

警務係長

警察署 計７名協議会委員 計７名 定員10名（ ）

１ 開会の辞

２ 交通事故防止体験

交通安全資機材（仮想事故体験装置「ＶＲゴーグル ）を利用し、交通事故動画を視聴し」

疑似体験することで交通事故防止体験したもの。

３ 会長挨拶

交番のミニ広報紙が町内の回覧版で回っていて、国際電話による詐欺電話に対する防犯

指導や、交通事故の発生状況を掲載する等、記事は、地域に開かれた警察署を目指している

ことがよく伝わります。今日はよろしくお願いします。

４ 署長挨拶

忙しいところお集まりありがとうございます。

事前に意見要望をいただきましたが、その場で思いついたことでも質問してください。

本日はよろしくお願いします。

５ 事前に頂いた警察署協議会委員からの意見・要望に対する回答

（委員）

⑴ 高校生による強盗事件について

２月17日報道された管内で発生した複数少年による強盗事件について教えて欲しい。

（警察）

この事件は、高校生３人がいわゆる「オヤジ狩り」をするため、本年２月16日午後８時

頃、厚別中央１条５丁目の公園内において、30歳代の男性を倒し、リュックサックなどを

奪い取ろうとしたものです。

犯人らは男性に怪我を負わせ逃走しました。

男性は、交番へ駆け込んで届出し、間もなく全員を逮捕しています。

逮捕には一般人の協力により、逃走する犯人を確保するなど、改めて地域住民の方々の

協力なしでは、警察活動は成り立たないと感じたところです。

引き続き、警察活動への御理解と御協力をお願いいたします。



（委員）

⑵ 信号機のＬＥＤ化推進と視認性について

将来的にＬＥＤ信号機になるのか、また、太陽の光があたった場合の視認性について教

えて欲しい。

（警察）

、 、 、ＬＥＤ化推進については 令和４年末現在 北海道内の約２９％がＬＥＤ化されており

将来的には全ての信号機の改修を進めています。

また、ＬＥＤ信号機の視認性は、太陽の光があたり見えづらいことはありません。

６ 業務概況説明

７ その他、委員からの要望意見等

（委員）

市民の生活を守りパトロールしていただきありがとうございます。

最近高齢者の消費者相談を受けた際、自身で契約したことも忘れて被害を受けたと勘違

いする高齢者があるなど対応に窮する場合もあり、また、金融商品詐欺など高額な支払い

や、インターネット上の情報はよく確認して利用する必要性を痛感しています。

警察相談は「＃9110」となっていますが、どこにつながるのか教えて欲しい。

（警察）

「＃9110」は警察本部の警察相談センターにつながり、24時間対応です。

（委員）

厚別区では消費者トラブルについて、解約手続きなどの防犯講座を実施しました。

また、町内会への防犯カメラの補助金による設置も、今後、さらに進めて行きたい。

（委員）

先日、自殺防止強化月間のセミナーで少年のリストカットが自殺企図につながるリスク

が高いことを知り、警察でも多々対応する中で参考として欲しい。

（委員）

交通事故防止の疑似体験は貴重な体験となり感謝します。

シートベルトの重要性を改めて認識しています。

制服を見せる活動は、違反抑止やシートベルト促進につながるので警戒やパトロールを

継続して欲しい。

（委員）

大曲商業地区の矢印信号が設置され渋滞緩和になったことを感謝します。

昨年、同僚が、薄暮時、小雨の中、着衣のフードを被って横断歩道を歩行中、衝突され

大怪我をした事故から、悪条件が重なると事故にあう危険性が高いと真に感じています。

（警察）

いつでも要望意見があった場合は寄せてください。今後ともよろしくお願いします。

８ 閉会の辞


